

Zwei Väter trotzen dem Wetter!



In der Kita „Villa Sonnenschein“ sollte am 15. April 2023 der Frühjahrsputz stattfinden. Neben einer neuen Bepflanzung der Beete, Unkraut jäten und einem Neuanstrich der Spielgeräte sollte auch ein neues Hochbeet für Obst und Gemüse entstehen.

Leider spielte an diesem Tag das Wetter nicht mit, sodass die Frühjahrsputzaktion sprichwörtlich ins Wasser fiel.

Nicht jedoch für Herrn Sebastian Zajac (links) und Herrn Alexander Tauche (rechts). Die beiden Väter der Igel-Gruppe brachten das Hochbeet für die Kinder sowie die Erde mit und stellten es zusammen mit Herrn Chris Kilian (Einrichtungsleitung) bei dem Regenwetter auf.



In der darauffolgenden Woche wurde das Hochbeet von den Kindern bepflanzt, und rund einen Monat später sind die ersten Ergebnisse von Radieschen, Möhren, Eisbergsalat, Weißkohl und Kohlrabi zu sehen. Ein großes Dankeschön geht an die beiden Papas und die Spender der Obst- und Gemüsesamen.

/Chris Kilian, Leiter Kita „Villa Sonnenschein“